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学校便り（HIGASHI TIME）は、本校ホームページにカラーにて掲載しています。 

 

  本日をもって、２学期が終了しました。振り返りますと、２学期当初は、デルタ株の蔓延により、毎日が不安でし

た。我々教員も出勤時間を早めて、生徒の登校時、教室に入る前の手洗いを徹底させたり、教室の換気や消毒な

どに気を配ったりと、緊張感が続きました。 

  いつの頃からか、毎日、座間市の感染状況を新聞で確認するのが私の日課となりました。 

行事においては、当初６月を予定していた３年生の修学旅行を９月に延期したところ、再延期となり、加えて９月

３０日「ハーモニーホール座間」で実施予定の文化祭・合唱コンクールも、ホールでの実施を中止にせざるを得ませ

んでした。しかし、やっと先日（２２日）、本校体育館に於いて、各ご家庭 1名ではありますが、保護者の皆様にもご

参観いただいての実施ができました。 

こうして、本校の 2大行事とされる、体育祭・文化祭、さらには創立５０周年記念式典が無事に挙行され、安堵し

ております。 

 しかし、今度はオミクロン株という新たなウイルスが発見され、蔓延し始めていることに危惧しています。このまま

現在のように感染が抑えられ、また、インフルエンザにつきましても、流行とならず、平穏な年末年始が迎えられ、２

０２２年３学期を迎えたいものです。引き続き、ご家庭での感染予防対策をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２２日（水）本校体育館にて、文化祭・合唱の部が開催されました。学年合唱は、密を防げな

いため中止とし、クラス合唱と吹奏楽部による演奏（保護者非公開）が披露されました。 

どのクラスも、クラスの個性あふれた発表で、スローガンどおりの素晴らしいハーモニーでした。 

なお、クラス発表に使用したひな壇は、創立５０周年記念事業実行委員会と PTAから寄贈された

ものです。ありがとうございました。  

 

【結果】    最優秀賞 3年 5組 YELL 

学年 賞 組 曲名 指揮・伴奏 

１年 
金賞 ２組 空は今 宮川 愛・山﨑 朱莉 

銀賞 １組 空高く 三野輪 結愛・松井 舞和 

２年 
金賞 ５組 

旅立ちの時 

～Asian Dream Song～ 
加納 蒼琉・成重芽唯 

銀賞 ３組 輝くために 田島 結愛・飯嶋 玲奈 

３年 

金賞 ５組 YELL 林 和佳奈・松﨑 佳那恵 

銀賞 １組 
手紙 

～拝啓 十五の君へ～ 
森 琥次郎・吉田悠希 

 

 

 

 

 

 

響 ～心に幸せなハーモニーを響かせよう～ 

－１－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１学年 

２学年 

３学年 

吹奏楽部 



－３－ 

 

 

 

 11月 24日（木）から始まった新生徒会役員選挙では、1年生より 7名、2年生より 4名がそれぞれ立候補して

くれました。クラス演説巡回を経て 12月 8日（水） 「立会演説会」がオンラインで行われ、後に投票・開票となりま

した。２年会長と１年副会長が決定し、他の役職については、会長の委嘱により次のように決まりました。東中学校

の新しい顔となります。どうぞよろしくお願いいたします。尚、任命式は、1月 11日（火）に行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会長 ２年１組 小池 穂果 
書 記 

２年３組 鈴木 愛梨 

副 会 長 ２年５組 松坂 皇希 1年 1組 髙井 剣心 

副 会 長 １年２組 笹森 勁介 
会 計 

２年４組 塩見 智裕 

 1年２組 小川さくら 

 約１年間、生徒会長を務めさせていただきました近藤

です。任期も残りわずかとなった今、思うのは、生徒会

長を務めることができて良かったということです。 

生徒会長に任命された当時は、そんな大役を務めら

れる自信がなく、先代の生徒会長にすごく励ましてい

ただいたことをよく覚えています。先輩方から仕事を

引き継ぎ、本格的に自分たちの活動が始まって気がつ

いたら、カレンダーが１２月でした。そう錯覚するほど今

年は忙しかったです。ですが、この１年の中で、私は多

くの貴重な経験を得ることができました。東中学校の

生徒会長を務めることができて、本当に良かったで

す。１年間ありがとうございました。最後に、新生徒会

本部のみんな。本部として動ける時間はたくさんある

ように見えて、とても少ないです。時間を無駄にせず、

けれど楽しんで、東中学校をより良いものにしていっ

てください。きっと出来ると信じています。頑張ってね。       

【 会長 近藤 光璃 】 

 

 

今年も終わりが近づいてきました。今年も昨年に

引き続きコロナ禍での学校生活となりました。私は、

この 1年間様々なことに積極的に取り組めたと思い

ます。特に行事や生徒会本部としての活動は良い経

験、良い思い出となりました。生徒会活動は、朝会な

ど皆さんの前に立って取り組む仕事が多くあります。

そんな貴重な経験を楽しみ、充実した学校生活を送

れたと思います。 

また、その活動を通して、話し方や話の構成を工

夫するなど、たくさん成長できたと思います。 

皆さんは今年1年間をどのように過ごしましたか？

振り返ってみてください。私は、皆さんにこれからの

日々を大切に過ごしてもらいたいと思います。時間

は有限です。また、どの人も平等に同じ時間を与えら

れています。ゲームをする人もいれば、勉強する人も

いるでしょう。その時間で何をするかは自由です。 

しかし、その積み重ねがいつか差になるのです。 

悔いの残らないよう、今という時間を大切にしましょ

う。            【  副会長  石黒  志歩 】 

 今年は、多くの人がやりたい事を思うように行動に

移せないもどかしい年だったと思います。ですが、そ

んな年だからこそ学べることはあったと思います。 

今年は chromebookを使った活動が増えまし

た。その chromebookを使った議論は、将来的に役

立つ経験です。本部も同じで、chromebookで便利

になれば不便になることもありました。それを感じられ

るのは、変化の前後を知っているからで、とても貴重

な経験ができました。ちなみに私は、仕事も人前にた

つのも嫌いです。ですが今年、本部をして人前に立っ

て仕事を何回もしました。それは、もったいないと感じ

たからです。中学生という環境で役職につけるのは、

当然、中学生だけなので、チャンスを逃せばもう二度

とないかもしれません。挑戦していたら将来やりたい

ことが見つかったり、新しい考え方が生まれたりする

かもしれません。なのに、恥ずかしいとか不安でやら

ないのは、勿体ないです。少しでもその仕事をしたい

気持ちがあるのなら挑戦してみてください。             

【 会計 福嶋 宥人 】 

 私は、生徒会本部役員としての活動を通して自分

自身がとても成長できたと思います。活動はたのし

かったこと、嬉しかったこと、大変だったことなどさま

ざまでした。活動をするなかで、何度も困難にぶつか

り、くじけそうになることもありましたが、その困難に

真剣に向き合ったからこそ、今の結果があるのだと

思っています。しかし、困難と向き合うことができたの

は、私一人の力ではありません。たくさんの人が力を

貸してくれたからだと思います。新生徒会を担う１，２

年生のみなさん！これから想像する以上にたくさん

の経験をすると思います。その経験をするたびに、困

難にも出会うと思います。そんなときは、自分一人で

乗り越えようとしないで、周りの人の力を借りてみて

ください。自分の想像を超えるいいアイデアを見つけ

ることができると思います。最後に、これからも笑顔

を大切に頑張ってください！ 

                 【 書記 上村 あみ 】 

 

 



 

 

 今年も東級において、手作りのしめ縄飾りの販売があり

ました。１つ１つ丁寧に作られ、どれも、とても素敵に仕上

がっていて選ぶのに悩みました。我が家の玄関に飾りま

す。 
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１月行事予定表 （最終下校 １６：３０） 

１１日 火 始業式・部活動再登校 

１２日 水 ３年学習診断テスト 

１４日 金 評議会・常任委員会 

１５日 土 PTA役員会 

１７日 月 ３年朝会・研究授業（諸活動停止） 

１８日 火 ３年午前日課 

１９日 水 ３年午前日課 

２１日 金 新入生保護者説明会 

２４日 月 ２年朝会 

２７日 木 １年福祉体験  

３年学年末試験（英・国・数・理・社） 

２８日 金 ３年学年末試験（保体・美・技家・音） 

３１日 月 １年学年朝会 ・諸活動停止 

 第５５回 中学生の「税についての作文」 

大和税務署内納税貯蓄組合連合会  

優秀賞  岩渕 遙花（３年） 

第１２回 座間市図書館を使った調べる学習コンクール 

優良賞  松本 唯都（２年） 

 

 

座間市中学生人権作文・ポスターコンテスト 

【作文の部】 会長賞  上村 あみ（３年） 

【ポスターの部】市長賞・厚木人権擁護委員会  

優秀賞 安藤 史奈（２年） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県央地区 歯の衛生に関する図画・ポスター 

中学校の部 入選  佐藤 日南夕 （１年） 

大山  玲花 (３年) 

 

【女子バレーボール部】 

秋季県央地区バレーボール大会 

優 勝

神奈川県 6人制バレーボール 

選手権大会 ベスト１６ 

 

【吹奏楽部】 

県央アンサンブルコンテスト 

木管 8重奏   金賞 

管打楽器８重奏 銀賞 

神奈川県大会出場 木管８重奏 

 

 

編集後記  

唐突な質問です。「ご家庭で家族会議を開いた

ことはありますか？」 

家族会議とは、何かをしながらではなく、子ど

もと向き合って話し合いをすることです。  

テーマは何でもよく、今、興味をもっているこ

と。心配していること。子供から言いたいこと。

親から子へ伝えたいこと。将来のことなど。    

たとえ１０分でも回を重ねていくと、だんだん

と子どもたちは、自分の言いたいことがうまく伝

えられるようになり、コミュニケーション力がつ

いてきます。 

意見が食い違う場合は、そこは大人として押し

つけるのではなく、子供が納得のいくまで丁寧に

話し合います。 

私の場合は、会議を終えるたびに、日頃の忙し

さを理由に子供の話を真剣に聞いていないことに

気づかされました。 

子どもの中には、面倒くさがったり、話かけて

も答えてくれなかったりするかもしれません。し

かし、そんなときこそ、「会議をしよう。」と誘っ

てみてください。 

その時、子どもの言い分を感情に流されず、お

説教とならないよう、客観的に聞いてあげること

が大事です。 

年末年始は、ご家庭で過ごす方も多いかと思い

ます。ゆっくり話をする機会をつくってみてはい

かがでしょうか。 

来年もどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

令和 3年度 防火ポスター 

優秀賞 中戸川 凌翔(2年) 

座間市交通安全ポスターコンクール 

最優秀賞 金城 裕大(2年) 

 
神奈川県中学校美術展 

        優良賞 谷脇 柚月(3年) 

 

神奈川県福祉作文コンクール 

         準優秀賞 成重 芽唯（2年） 

 

 【バドミントン】 

座間市秋季バドミントン大会 

女子シングルスの部 

 

  優勝 北島 琳 

 


